



## Articles de Presse

### Millésime 2016

## — Château Fougas Forces de Vie —

A Classic with a strong identity as good as comforting. Representative of its appellation whose colors it wears high. Biodynamics.

Un Classique à la forte identité aussi bon que réconfortant. Représentatif de son appellation dont il porte haut les couleurs. Biodynamie.

***Le Monde des Vins du 21/01/2020 -Notre sélection de vins Bio (page 4)***

Favorite for this red Bordeaux wine combining length and roundness: the 2016 Côtes de Bourg Forces de Vies from Château Fougas.

Forces de Vies is currently closing and will keep for at least ten years; it reveals a quality of fruit and a flawless mineral intensity, a roundness and a length which rank it among the great.

« Coup de cœur pour ce vin rouge de Bordeaux alliant longueur et rondeur : la cuvée Côtes de Bourg Forces de Vies 2016 du château Fougas.

Forces de Vies se ferme actuellement et se gardera au moins dix ans ; il dévoile une qualité de fruit et une intensité minérale sans failles, une rondeur et une longueur qui le classent parmi les grands. »

***La Revue des Vins de France -13/02/20***



---

## CHÂTEAU FOUGAS

33710 LANSAC - France - Tél. 33 (0) 557 684 215 - Fax 33 (0) 557 682 859 - [jybechet@fougas.com](mailto:jybechet@fougas.com)